
会議名 令和４年度 第２回 大和市青少年問題協議会 

開催場所 書面開催 

回答書を 

提出した 

委員 

古谷田委員、柿本委員、前田委員、齊藤委員、久津間委員、溝口委員、 

川島委員、丸田委員、黒田委員、森委員、大山委員、細井委員、師岡委員、小川委員、 

森園委員、石井委員、岩崎委員、山本委員、柴高委員 以上 19名 

幹事 樋田こども部長、前田教育部長、樋田健康福祉部長、髙井指導室長、山﨑大和警察署生活

安全第一課少年係長 以上 5名 

事務局 こども・青少年課長、青少年相談室長、こども・青少年活動推進係 1名、 

こども・青少年育成係 2名 以上 6名 

担当課 こども部 こども・青少年課 こども・青少年育成係  ℡046－260－5224 

傍聴者 ‐名（書面開催のため傍聴なし） 

公開の状況 ホームページ上で公開 

会議次第 議題 

 (1) 第５０回大和市青少年健全育成大会について 

（2）令和４年度大和市青少年健全育成大会被表彰候補者の選考について 

報告 

令和４年度青少年健全育成推進街頭キャンペーンについて 

内容 質疑応答等（ ○…委員 ●…事務局等 ） 

［議題］ 

（１）第５０回大和市青少年健全育成大会について【資料１－１、１－２】 

・１１月２６日（土）に文化創造拠点シリウスメインホールにて執り行う。 

・夏休み期間に募集を行った青少年健全育成作文は２２２４件の応募があった。青少年

健全育成作文集「明るくたくましく」を作成し、掲載者を健全育成大会で表彰する。 

○≪岩崎委員（大和・綾瀬保護司会会長）≫ 

・健全育成大会の全体の参加者は、おおよそ何人ぐらいを想定されているのでしょう

か。 

●≪こども・青少年課≫ 

・表彰関係者や青少年活動関係者など、３５０名程度の参加を想定しています。 

 

＜ご意見等＞ 

・新型コロナウィルスの感染状況を見極めた上での開催をよろしくお願いします。 

・育成作文について、高校生の部に応募がなかったようで、申し訳ありません。 

・３年ぶりの開催。本当に良かったと思います。 

・青少年を取り巻く環境は、いじめや不登校、価値観の多様化等で、その中で生活して

いる青少年は、様々な悩みを抱えています。このような現状の中、青少年を支援する

ために健全育成大会を開催し表彰することは、青少年に自分の活動を認められた喜び

と自信を与えるものであり有意義な大会であると思います。ただ、例年「善行表彰」

の対象者が少ないのが残念です。ヤングケアラー等目に見えない部分が多いこともあ

ると思いますが、日常的に地道に頑張っている青少年をもっと拾い上げる方法がある

といいのですが・・・。 

・コロナ禍の中、少しでも前進して、明るくたくましい青少年が育つ大和市に成ってほ



しいと思います。 

・感染の状況を元に判断して下さい 

・コロナ禍ではありますが、予定どおり青少年健全育成大会が、是非とも実行されます

事を、強く望んでおります。 

・家庭、学校、地域社会、行政と皆で大和の未来を育むことが大切だと思います。様々

な活動を行っていただいておりますので、少しでも役に立てるよう協力していきた

い。 

・コロナ禍により子どもたちの大切な「発表の場」がなくなっていたが、こうして再開

できることは、とても嬉しいです。たくさんの人の前で表彰や発表ができることは、

子どもたちの心の成長につながると思います。 

・大会をシリウスメインホールで開催できることは喜ばしいことと思います。表彰を受

ける方々にとっては励みになり力になり記念になります。 

 

（２）令和４年度大和市青少年健全育成大会被表彰候補者の選考について（資料２－１、

資料２－２） 

・8 月 25 日に書面開催された表彰選考委員会において、7名の委員により青少年育成 

活動推進者、青少年善行ほう賞の被表彰者の選考を行った。 

・青少年育成活動推進者は 15名（自治会と子ども会連絡協議会で重複して推薦されてい

る方 1名含む）、青少年善行ほう賞は個人１名の推薦（団体は無し）があり、選考の結

果、全ての被表彰者を表彰の対象とすることとなった。 

⇒青少年問題協議会委員全員（19名）からの意見書提出により承認された。 

 

＜主な意見＞ 

・選考委員の皆様、ご苦労様でした。 

・皆様の長年のご尽力に感服致しました。 

・青少年健全育成に日ごろからご尽力いただいている方々に、心より感謝いたします。

「家庭・地域教育活性化会議」でも、青少年の健全育成に向けた取組を長年にわたり

行っておられる地域が数多くあると思います。そうした団体の活動を評価してあげら

れる機会もあればいいと感じます。 

・多くの方が目にして、応援の場があることは大切だと思います。 

・良いと思います。 

・資料２．３－（４）で、選考結果が「全ての被表彰者を表彰の対象」とされた事、と

てもすばらしい判断だと思います。 

・青少年育成活動推進者ですが、市立小中学校や家庭・地域教育活性化会議からの推薦

者があっても良いと考えます。長年支えてくれた方もおります。自治会は子ども会が

あり、子ども向けイベントがある会は、功績として表彰することは良いことだと思う

反面、子ども会を特に持たない自治会は、逆に行政含め対応も必要と感じます。 

・コロナ禍での活動は、いろいろな苦難を乗り越えなければならないことも多かったと

思います。自分もそうですが、表彰されたたくさんの仲間が互いに認めあい支えあい

ながら、これからも子どもたちのために、がんばってほしいと思います。 

 



［報告］ 

令和４年度青少年健全育成推進街頭キャンペーンについて（資料３） 

・新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止のため、大和市美化推進月間に実施する駅

前クリーン活動が中止になったことに伴い、令和４年度青少年健全育成推進街頭キャ

ンペーンについても中止とする。 

 

［その他のご意見］ 

・第 2 回青少年問題協議会の開催を規制が緩和されてきたこの時期でも、対面から書面

に変更されています。諸事情があってのことと察しますが、対面開催を大事にして頂

きたいと思います。 

 
 


